

# Zap' ping 29

N° 53  
Juin 2025

Comité du Finistère  
de Tennis de Table  
26 rue de Saint-Ernel  
29800 LANDERNEAU  
02 98 21 30 40  
[www.finistere.ping.fr/](http://www.finistere.ping.fr/)

<https://www.facebook.com/cd29tt/>

*Sur votre Agenda*

## COUP DE PROJETO !

### En route pour le GIRPE V2 !

Lors de la première utilisation, une anomalie bloquante sur la remontée des résultats est venue perturber la gestion de bout en bout des compétitions. Celle-ci a été corrigée rapidement. Les améliorations suivantes ont été apportées : affectation automatique des arbitres non joueurs, fiche de partie et fiche de composition améliorées et sauvegarde des données. Attention : seuls les licenciés avec un compte SPID peuvent se connecter pour récupérer les rencontres. La gestion des rencontres dans la salle de compétition est aussi possible en mode déconnecté d'internet. GIRPE bénéficiera d'évolutions de la part de la FFTT contrairement à l'ancienne version qui deviendra obsolète. Reste un effort majeur à faire sur le visuel !



## ACTU

### Nos finistériens aux Championnats de Bretagne !

72 de nos représentants étaient engagés aux Championnats de Bretagne qui se sont déroulés les 24 & 25 mai à Lamballe, 26 d'entre eux ont décroché une médaille et 7 ont été sacrés ! Finale dames finistérienne avec la victoire d'Isa COK du Quimper CTT devant Eva ANDORIN de Fouesnant. Chez les messieurs régionaux, là aussi, finale finistérienne, Evan LE HELLOCO du TT Loperhet prenant le dessus sur Nicolas BARTHELEMY de Fouesnant. A noter un podium entièrement Penn-Ar-Bed en cadettes ! Toutes nos félicitations à toutes et à tous pour vos belles victoires !



### Le Quimper Cornouaille à l'assaut des Trophées du Ping !

La deuxième édition des Trophées du Ping se déroulera le 8 juin à l'occasion de la "Convention Fédérale", nouveau patronyme remplaçant le terme d'Assemblée Générale. Cette cérémonie met à l'honneur des projets ambitieux et parmi eux le club finistérien dans la catégorie Santé pour la création d'une section Ping Parkinson. Chapeau !



### Un duel à la table... à Concarneau !

Mais qu'est-ce donc ? Noam et Malo, deux jeunes joueurs de Concarneau (ils sont Cadets 1 !), ont décidé de transformer un projet scolaire virtuel en un projet réel : un week-end de ping pour tous. Depuis des mois, ils se sont investis : animation, communication, sponsors, matériel, bénévoles, site web, ... ils ont tout piloté ! Le club les soutient et les encourage, tout comme le Comité, qui ne pouvait passer à côté de leur mise à l'honneur en leur dédiant ce petit article et en communiquant l'info à tous les clubs du Finistère. Bravo, cela mériterait une récompense du Comité... un témoignage de reconnaissance ?



## REBONDS

### Effet Lebrun... chez Cornilleau !



L'embellie suscitée par les JO et le succès des frères Lebrun s'est poursuivie de septembre à novembre 2024. La société française basée dans l'Oise a vendu 3 000 tables supplémentaires par mois ! Depuis, Cornilleau est revenue à ses standards avec 60 000 à 80 000 tables par an. Le leader mondial n'en finit plus de grandir... Cocorico !

### Les Mondiaux... un peu de déception et un gros kiff !

Malgré quelques déboires... changement d'hôtel pour la délégation française le temps d'une nuit pour laisser place à Donald TRUMP, Prithika, Simon et Félix, qui s'est battu contre la géométrie avec l'angle des 30°, tous sortis en 8<sup>ème</sup>, Alexis qui abandonne en 32<sup>ème</sup>, Esteban qui se blesse au ménisque après sa célébration en 1/2, le bilan est positif, 2 médailles historiques obtenues en doubles. Mais le vrai kiff est venu de Simon qui nous a offert deux matchs d'anthologie en 32 et 16<sup>ème</sup> ! Merci Simon, tu nous as fait rêver !